

# **„Die Menschheit ist in großer Gefahr - der neue Mikrochip macht Meine Kinder dem Antichristen unterwürfig“**

Aus Worten der Gottesmutter Maria an Luz de Maria (Kolumbien) vom Juli 2017

Luz de Maria:

→ Brüder und Schwestern,

Wenn die Gottesmutter zum Volk Ihres Sohnes spricht, herrscht in der Schöpfung absolute Stille...

Ich sah die Gottesmutter ganz in Weiß gekleidet, die Welt in ihrer Hand haltend. Diese war vom Heiligen Rosenkranz umgeben.

Die Gottesmutter sagte mir:

*„Geliebte Tochter, die Menschheit ist verwirrt, vor allem geistig, sie findet den Weg nicht, weil sie viele Möglichkeiten hat, was sie noch mehr von ihm abbringt.*

*Die Menschheit ist in großer Gefahr, der neue Mikrochip macht Meine Kinder dem Antichristen unterwürfig. Dies wird dazu führen, dass sie ihre Eltern, Kinder und Verwandten nicht mehr kennen werden, sie werden sich gegen diejenigen auflehnen, die vom gleichen Blut sind. Der Chip wird der Bevölkerung aus verschiedenen Gründen angeboten, damit sie ihn ohne Widerstand akzeptiert.*

*Geliebte Tochter, jeder Augenblick ist ein Annähern des Bösen an die Menschheit. Bald werden Reformen im Klerus eine größere Zersetzung (Auflöse-Erscheinung) im Volk Meines Sohnes verursachen.*

*Sage deinen Brüdern, dass sie, wenn sie in diesem Augenblick geprüft werden, diese Prüfung aufopfern, damit eine größere Anzahl ihrer Brüder den wahren und einzigen Weg findet.*

*Sage Meinen Kindern, dass sie Mich rufen sollen, wenn sie durstig sind, dass sie Mich suchen sollen, wenn sie verwirrt sind, dass sie Zuflucht in Meinem Herzen finden, wenn sie sich fürchten. Ich bitte für alle, es gibt keinen Menschen, der um Meine Fürsprache bittet, den Ich nicht anhöre.*

**LIEBE IST DIE QUELLE UND DIE LÖSUNG ALLEN MENSCHLICHEN UNRECHTS. "**

Amen.